



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	06.11.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Grüner Pfeil

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 18.09.2008, TOP 9.2.2

Anfrage:

Der in der ehemaligen DDR im Straßenverkehr eingesetzte „Grüne Pfeil“ wurde nach der Wiedervereinigung als eine der wenigen ökonomischen und umweltfreundlichen Verkehrsregeln übernommen. Inzwischen scheint aber dieser Vorteil etwas in Vergessenheit geraten. Ich frage deshalb wie folgt an:

Frage 1:

Wo findet der Grüne Pfeil im Stadtbezirk 8 Anwendung?

Antwort der Verwaltung:

Im Stadtbezirk 8 sind an folgenden Lichtsignalanlagen Grünpfeile angeordnet und montiert worden:

- Kalker Hauptstraße/Breuerstraße, Olpener Straße, Germaniastraße
- Olpener Straße, Bochumer Straße
- Olpener Straße, Marburger Straße
- Olpener Straße, Nohlenweg
- Olpener Straße, Madausstraße
- Olpener Straße, Overatherstraße, Frankfurter Straße, Nohlenweg
- Rösrather Straße, Rather Mauspfad
- Gremberger Straße, An der Pulvermühle

Frage 2:

An welchen Stellen ist seine Einführung geplant?

Antwort der Verwaltung:

In der Vergangenheit wurden an allen Lichtsignalanlagen der Stadt Köln die Einrichtung von Grünpfeilen untersucht, woraus sich unter anderem die Installation der vorgenannten Grünpfeile ergab. Zurzeit ist keine weitere Montage von Grünpfeilen geplant.

Frage 3:

Sind Verwaltung und Polizei an Vorschlägen für die Einführung des Grünen Pfeils interessiert? An welche Stelle, Telefon und Ansprechpartner ist sich zu wenden?

Antwort der Verwaltung:

Vorschläge für die Einrichtung von Grünpfeilen können per Mail an folgende Adresse gesandt werden: Straßen-Verkehrstechnik@Stadt-Köln.de